



FOLLETO

Infor M3

Manufactura y distribución

Obtenga funciones específicas de la industria

Infor® M3 e Infor M3 Cloud ofrecen capacidades multifuncionales (combinadas con nuevas tecnologías muy productivas que respaldan la movilidad y la colaboración en equipo) que se desarrollaron durante años de trabajo con algunas de las mejores compañías del mundo. Diseñado para fabricantes, distribuidores y proveedores de servicios postventa nacionales y mundiales tanto medianos como grandes, M3 ofrece soporte y funcionalidad de procesos específicos de la industria, creados sobre buenas prácticas y una experiencia de usuario líder en la industria. Las opciones de implementación flexible y los aceleradores de la implementación producen un bajo costo total de propiedad y un tiempo a valor corto.

Necesidades únicas de la industria, incorporadas en la solución

Infor M3 ofrece una funcionalidad líder en la industria para las industrias de productos químicos, distribución, equipos, moda y alimentos y bebidas, así como para una amplia gama de industrias de manufactura industrial discreta y de procesos. Infor M3 ofrece la máxima flexibilidad en operaciones, tecnología y escala. M3 es compatible con organizaciones de una o varias empresas, con varios sitios y con varias divisas, y permite que su organización se adapte a las necesidades comerciales cambiantes. Está disponible en 32 idiomas y es compatible con los requisitos locales de 71 países.

Creada para la era digital

La transformación digital está teniendo impacto en todos los negocios de manufactura y distribución. Sin importar qué tan compleja sea su cadena de suministro, los fabricantes deben poder responder más rápido para cambiar, reducir el exceso de inventario y recortar costos. Lo que es más importante, los fabricantes deben entregarles a los clientes lo que les han prometido y a tiempo. Seguirle el paso al cambio requiere de una solución ERP moderna y ágil, que sea lo suficientemente flexible para manejar tanto las oportunidades como los desafíos que enfrentan los fabricantes hoy, y mañana.

Infor M3 ofrece una funcionalidad específica por industria para cubrir necesidades comerciales únicas.

Administre la complejidad

La complejidad es una parte ineludible del entorno comercial muy competitivo de hoy. Al utilizar Infor M3 de forma eficaz en la gestión empresarial, las organizaciones pueden obtener una ventaja competitiva poderosa. Infor M3 ayuda a administrar una red de personas, tecnología, actividades, información y recursos de manera eficiente y económica. Podrá tomar mejores decisiones, impulsar la excelencia operativa y ofrecer niveles excepcionales de satisfacción del cliente.

Visibilidad financiera global: Obtenga una vista integrada y en tiempo real de las finanzas de su negocio global, para que pueda predecir, administrar e informar los resultados con confianza con M3. Optimice sus procesos de cierre con acceso a información consistente y precisa que deriva de un único sistema integrado. También tendrá las herramientas necesarias para cumplir con los estándares de contabilidad internacionales en evolución, como los US GAAP y los IFRS, y la capacidad de crear informes financieros e informes de gestión para tomar decisiones comerciales más seguras.

Analítica que cambie las reglas del juego: La tecnología de análisis avanzada combinada y el contenido específico de la industria pre empaquetado hacen de M3 una herramienta poderosa para desarrollar información procesable y minimizar el riesgo. Mejore ese poder agregando Infor M3 Analytics, una solución que ofrece paneles e informes predefinidos específicos de la industria para el acceso inmediato a los usuarios, lo que permite que los gerentes obtengan la información y el análisis detallados necesarios para planificar y decidir de manera efectiva.

Cadenas de suministro ágiles: Las prácticas avanzadas de la cadena de suministro de Infor M3 ayudan a crear y controlar redes de suministro impulsadas por la demanda que son resistentes a las interrupciones. Saque ventaja de las capacidades de planificación empresarial globales y multi sitio de M3, que sincronizan los procesos de suministro bajando el inventario, optimizando la utilización de recursos y mejorando el servicio al cliente. También tiene la opción de integrar su red de proveedores más allá de las cuatro paredes de su empresa al aprovechar Infor Nexus. Además, puede acceder a las capacidades de ejecución de la cadena de suministro de M3, que incluyen almacenamiento, administración de transporte, servicios de valor agregado y *cross-docking*, para optimizar la distribución, mejorar el rendimiento de la entrega y reducir los costos de cumplimiento.

Implementación rápida y segura: Los aceleradores de implementación de Infor son un conjunto de soluciones de la industria preconfiguradas que permiten que M3 se implemente rápidamente, con contenido altamente enfocado y prediseñado basado en las buenas prácticas y la experiencia de la industria, entregando resultados más rápidos para un retorno más rápido de sus inversiones. A medida que su negocio cambia y crece, es fácil adaptar el alcance y la escala de su solución Infor M3 e integrarla de forma más completa con otras aplicaciones.

Modelo comercial centrado en el servicio: Muchas empresas están haciendo la transición de modelos de negocio centrados en productos a modelos de negocios centrados en servicios; proporcione soporte de ventas y posventa de calidad utilizando las capacidades de Infor M3, incluidos los contratos de servicio, el servicio de campo móvil, el servicio de equipos y la gestión de alquiler, y la funcionalidad de reparación en el depósito.

Descubra el poder de la extensibilidad

Infor M3 utiliza la plataforma de tecnología Infor OS, que permite a M3 abordar las necesidades comerciales más allá de un sistema ERP tradicional.

Infor M3 ofrece:

Experiencia del usuario de grado comercial: Los empleados apreciarán cómo Infor M3 equilibra la simplicidad, la velocidad, la seguridad, la confiabilidad y en rendimiento para darles una experiencia inteligente, intuitiva, flexible y fácil de usar. Todos los aspectos de la solución, desde el diseño hasta el uso en producción, se han mejorado, modernizado y simplificado.

Páginas de inicio con base en la web: Las páginas de inicio OS le permiten crear vistas basadas en roles en sus aplicaciones y pone la inteligencia comercial en el centro de cómo trabajan los usuarios. Con páginas de inicio personalizables y basadas en roles, los empleados pueden encontrar fácilmente la información que necesitan en una única pantalla con objetos como los indicadores clave de rendimiento, alertas, publicaciones, tareas y documentos. Las páginas de inicio permiten la toma de decisiones más rápida y sencilla en toda la solución y proporcionan rápido acceso a los datos relevantes.

Negocio social: La experiencia de usuario OS lleva la colaboración a nuevas alturas para usuarios M3 con tecnologías para el negocio social. Cree un espacio centralizado para comunicaciones, lo que garantiza que la información sea accesible y auditable. Infor OS incrusta Business Intelligence en contexto en la experiencia del usuario que respalda las

operaciones impulsadas por el evento y conscientes en cuanto al contexto. Vea automáticamente la información en tiempo real, en el momento en que la necesite, para ayudarlo a tomar mejores decisiones y a completar tareas.

Acceso móvil: Sin importar si está trabajando en la oficina, en una oficina en casa o en la ruta, siempre puede acceder de forma segura y confiable a sus sistemas, a la información y a los procesos a través de las aplicaciones móviles de Infor.

Integración y flujo de trabajo: Infor OS incluye Infor ION®, que permite la integración perfecta de Infor M3 con otros sistemas Infor y no basados en Infor. Integre y administre el flujo de información y datos, sin importar donde residen los datos o qué aplicación crearon. Los usuarios pueden recibir tareas y alertas sobre cambios y eventos en toda la empresa, y en donde esté, a través del soporte para dispositivos móviles.

Gestión de documentos: OS también incluye Infor Document Management que es un depósito central para importantes documentos e imágenes comerciales. Agregue y edite documentos desde cualquier fuente, capturar texto de documentos en papel, ya sea a máquina o a mano, en formatos digitales; también puede crear procesos comerciales alrededor de su documentación. Al alinear su contenido en su sistema ERP central, puede llevar contexto a la información que usa su gente, sin necesidad de integrar o personalizar una solución de terceros.

Inteligencia comercial: Infor Birst® ofrece una plataforma de BI de vanguardia y completamente integrada para todos los tipos de gestión de analítica y rendimiento de operaciones y financieros. Birst está siendo utilizado por clientes en todo el mundo. Junto con Infor M3 Analytics, la solución Birst BI proporciona información estratégica y táctica clave a los altos ejecutivos y usuarios en todos los niveles sobre KPI para permitirles dirigir su negocio. Va más allá de la BI tradicional para proporcionar una analítica predictiva.

Beneficios de Infor M3:

- Solución global con capacidades de ERP integrales y ricas
- Experiencia moderna para el usuario con páginas de inicio basadas en roles, colaboración social y flujo de trabajo
- Funciones específicas de la industria para cubrir necesidades comerciales únicas
- Una solución para varias empresas, varios sitios y varias divisas, disponible en 32 idiomas, compatible con los requisitos locales de 71 países
- Aceleradores de implementación para un costo total bajo de titularidad y tiempo a valor corto

Empoderar a toda la organización

Infor M3 transforma las soluciones ERP de un sistema de registro a un sistema de participación. Conecte a las personas en toda la organización a datos del cliente y procesos comerciales en formas que se adecuan mejor a roles y tareas específicos. Debido a que M3 es impulsado por información y eventos, lleva perspectivas relevantes y tareas priorizadas para el usuario final. Los usuarios principales de ERP podrán ser más productivos, con una capacidad mejorada para priorizar cargas de trabajo, así como acceso a información contextual relevante tanto para la tarea en cuestión como para la relación con el cliente.

CONOZCA MÁS 

Siganos:



Infor es un líder mundial en software empresarial en la nube especializado por industria. Más de 65.000 organizaciones en más de 175 países confían en los 17.000 empleados de Infor para ayudar a alcanzar sus objetivos comerciales. Visite www.infor.com.

Copyright© 2023 Infor. Todos los derechos reservados. Las denominaciones y los diseños de marca incluidos en el presente documento son marcas comerciales y/o marcas registradas de Infor y/o filiales y subsidiarias relacionadas. El resto de marcas incluidas en el presente documento son propiedad de sus respectivos titulares. www.infor.com.

Infor América Latina, www.infor.com

INF-2282378-es-419-0323-2